Wir gratulieren unseren Trainern zu den neuen Meistergraden

Alle Mitglieder der Abteilung Taekwon-Do gratulieren ihren Trainern zur erfolgreich bestandenen Meistergrad- (Dan-) Prüfung. Endlich hat die monate lange Vorbereitung ihr erfreuliches Ende gefunden.

Folgende Dan-Grade wurden erreicht:

Vincenzo Clemente – Trainer Jugend & Erwachsene: 3. Dan Karl-Heinz Heinrich – Trainer Jugend & Erwachsene: 3. Dan Nicolo Clemente – 2. Vorstand & Trainer Erwachsene: 2. Dan



Herzlichen Glückwunsch!

BiMa